

LE JOUR DES 100 !

Vendredi 15 février, nous avons fêté notre 100^{ème} jour de CP !

Nous avons exposé nos collections et tous les élèves de l'école sont venus les admirer ! Elles étaient très variées : accessoires de mode, fèves, coquillages, perles, pièces, feuilles, playmobils, légos, cartes postales, cartes pokémon, perles encastrables, billes, châtaignes, plumes, étoiles, éclairs, drapeaux, noix, bouchons et bonbons...



Et, pour bien travailler en mathématiques, nous les avons organisées de différentes façons : $10+10+10+10+10+10+10+10+10+10$ ou $50+50$ ou $25+25+25+25$ ou $20+20+20+20+20$!!!!





Nous avons aussi préparé un goûter pour tous nos copains. Ce fut pour nous l'occasion de peser, mesurer et compter : 100 bonbons, 100 biscuits, 100g de bonbons emballés (merci Benjamin !), 100 carrés de chocolat, 100mL de jus de pommes.



Nous étions très fiers !

Nous avons aussi écrit 100 mots gentils, trouvé 100 nuances de jaune, relevé de petits défis sportifs autour de 100 (collectivement 100 tours de cour, 100 sauts, 100 dribles...). Enfin, nous avons caché le nombre 100 dans une production d'art visuel. Quelle journée !



Merci à tous les enfants, et aussi à leurs parents (et grands-parents !) pour leur investissement !